

Betreff:

Podeste auf dem Bürgersteig in der Taunusstraße

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, eine Ausnahmegenehmigung für den Verbleib der Podeste einiger Gastronomie- und Hotelbetriebe in der Taunusstraße zu erteilen.

Begründung:

Die Taunusstraße ist eine Straße mit eigenem Charakter, die sich mit einer Vielfalt, präsentiert, die wohl einzigartig in Wiesbaden ist. Viele Besucher der Stadt flanieren jedes Jahr durch die gemütliche Taunusstraße, die mit ihren Antiquitätengeschäften, Villen und vielfältigen Gastronomiebetrieben weit über die Stadtgrenzen hinaus bekannt ist. Das besondere Flair dieser Straße wird von den zahlreichen Gästen geschätzt. Dazu tragen insbesondere die Gastronomiebetriebe ihren Teil bei, die mit Podesten den verweilenden Gästen eine ganz besondere Form der Sitzgelegenheit und des sich Eingebundenseins bieten. Es sei angemerkt, dass die Podeste für die Benutzer des Gehweges keine Behinderung darstellen.

Wiesbaden, 24.04.2008